

Advierte ente saharauí sobre mala salud de presos en huelga



El Aaiún, 25 mar (RHC) Funcionarios de la [Liga para la Protección de los Presos Saharauis](#) en las Cárceles Marroquíes advirtieron sobre el deterioro de la salud de esos prisioneros tras 10 días en huelga de hambre ilimitada en tres cárceles de Rabat.

Un comunicado de esa organización denuncia la situación de los encarcelados en las prisiones de Kenitra, Ait Melloul y Tata, donde corren peligro los reclusos declarados en ayuno.

El texto afirma que la mala situación de salud de los presos políticos se agrava por la falta de tratamiento médico y otras secuelas, a causa sobre todo de la ausencia de un dialogo serio por parte del ejecutivo marroquí, que rechaza las reivindicaciones legítimas de los huelguistas.

Entre las demandas de los encarcelados sobresale su traslado hacia cárceles de sus comunidades en el [Sahara Occidental](#) cercanas a sus hogares.

Fuente: [PL](#).



Radio Habana Cuba